



5 Pièces

122 m²

Réf. 84468394

1 755 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 1 - Fondation Pinault - Appartement 3 chambres en étage élevé. Au 4ème étage d'un immeuble de 1890 dans une rue au calme, proche du quartier Montorgueil, appartement de 120,53 m² "Carrez" bien agencé avec beau potentiel, seul à l'étage. Cet appartement comprend une entrée, un double séjour / salle à manger, une cuisine indépendante, trois chambres, une salle de bains avec 2 wc indépendants. La sectorisation du collège est Jean Baptiste Poquelin. Deux caves complètent ce bien. 1,687,500 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 4% TTC Honoraires à la charge de l'acquéreur - ...

Paris 1 - Pinault Foundation - 3 bedroom-apartment - high floor. Alone On the 4th floor of an 1890 building in a quiet street, close to the Montorgueil district, well-appointed apartment of 120.53 sq-m "Carrez" with great potential. This apartment includes an entrance, a double living/dining room, an independent kitchen, three bedrooms, a bathroom with 2 independent toilets. The sector of the college is Jean Baptiste Poquelin. Two cellars complete this property. 1,687,500 € Agency fees not included - Agency commission: 4% VAT included Agency fees payable by buyer - Montant moyen de la quote-part ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

